



¿Diario o desmemorias?

Ubicándose en la cola de quienes han aprovechado oportunamente el trigésimo aniversario del golpe y la iniciación de la dictadura, el poeta Jaime Quezada también ha publicado un libro contra Pinochet, "El año de la ira", que —según sus editores, Bravo y Allen-de— "reúne aquellas páginas que Jaime Quezada escribió durante los dramáticos meses inmediatos al golpe militar del 11 de septiembre de 1973. Cruentos hechos que alteraron bárbaramente, de la noche a la mañana, el siempre paradigmático proceso constitucional y democrático de Chile".

¿Escribió efectivamente Quezada durante el "año de la ira" tales páginas? Algunos lo dudan. Sin embargo, el libro está tan mal escrito, que valida la suposición de que es el producto de notas apresuradamente estampadas a diario, recién ocurridos los hechos.

No obstante, quienes sostienen que fue fabricado a posteriori aducen que es imposible equivocarse tanto como lo hace Quezada sobre sucesos que acababan de ocurrir. Un ejemplo: "Mejor me voy a ver un partido de fútbol en la televisión. Pero igual, Irlanda derrota a Chile en el mundial de Alemania". Se



trata, naturalmente, del Mundial de 1974.

Por desgracia para Quezada, en ese Mundial Chile no jugó con Irlanda. No importa. La falacia, en todo caso, le sirve para lucir su graciosísimo ingenio: "¿Culparán (los militares) de esta derrota a la campaña insidiosa del marxismo internacional?"

SAGITARIO

Diario o desmemorias? [artículo] Sagitario.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sagitario

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Diario o desmemorias? [artículo] Sagitario.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)